

# *Le Japon soutient la production alimentaire dans les provinces de Cuba*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 26 mars (RHC) La coopération japonaise avec Cuba promeut aujourd'hui des projets dans plusieurs provinces visant à renforcer la production alimentaire, les capacités techniques et l'information nutritionnelle.

Mardi, une cérémonie de signature de contrat aura lieu à Pinar del Río pour une initiative qui vise à contribuer à la récupération et à la résilience des systèmes alimentaires locaux dans les municipalités

touchées par l'ouragan Ian.

Le projet, qui sera financé à hauteur de 62 500 euros, jettera les bases d'une augmentation de la production alimentaire et d'un approvisionnement stable dans les zones endommagées par l'événement hydrométéorologique en 2022, grâce à l'installation d'équipements de transformation, de congélateurs et de véhicules de transport dans deux organopónicos de la municipalité de Pinar del Río.

Selon l'ambassadeur du Japon à La Havane, Hirata Kenji, les projets de coopération promus par son pays dans la nation caribéenne représentent un message de solidarité et de soutien au peuple cubain.

C'est ce qu'a déclaré le diplomate à Prensa Latina le 22 mars, lors de la cérémonie de signature d'un contrat pour une initiative entre l'ambassade du Japon à La Havane et l'organisation non gouvernementale portugaise Oikos, qui bénéficiera aux habitants de la municipalité spéciale de Isla de la Juventud.

Le diplomate a souligné que malgré les distances géographiques et les différences entre les deux peuples, Cuba a toujours été un ami du Japon.

Hirata a souligné les liens d'amitié entre les deux nations, tout en indiquant que son pays mène des actions pour que l'île se sente accompagnée.

Selon l'ambassade du Japon sur son site web, la coopération japonaise avec Cuba se concentre sur l'aide au développement durable, et ses domaines prioritaires sont le développement agricole, la santé et la médecine, la protection de l'environnement et l'amélioration des bases sociales (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/350632-le-japon-soutient-la-production-alimentaire-dans-les-provinces-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**